| ご入園、ご入学おめでとうございます

保育所

自分の名前を呼ばれて元気 よく手を上げる保育所の園児 たち。

元気よく返事をすることが できました。













昨年まで保育所園児だった 新1年生。

小学生は楽しいことがたく さんあります。素敵な6年間 になるといいですね。





新しく始まる中学校生活。 この3年間は将来の進路を決 める大切な時期。

有意義な3年間を過ごして ください。









入園式と入学式は、子ども の成長の大きな節目です。

ランドセルや新しい制服に 身を包んだ子どもたちは、こ れから新しい生活をスタート させることになります。

未来を担う子どもたちは、 村の宝物です。

子どもたちにとって、そし て保護者の皆様にとっても素 敵な保育所・学校生活であり ますよう願っております。

■悪質な詐欺から自分を守るために



3月20日(水)、悪質な詐欺から身を守るための防犯 講話が、占冠村長生会の皆様を対象に実施されました。

今回の講話では、占冠駐在所長谷川所長と村交通安全 担当職員が寸劇を披露しました。内容は、警察官になり すました男がターゲットの高齢者宅を訪問し、巧みな話 術でキャッシュカードを受け取り、暗証番号を聞き出す というもの。鮮やかな犯行手口に会場は騒然としていま した

だまそうと思った顔付きで近づいてくる詐欺師はいません。さも、いい人そうな素振りで近づいてきます。見ず知らずの人には、暗証番号を教えたり、キャッシュカードを渡すということは絶対にしないでください。

環境整備にご尽力いただきました





4月12日(金)、株式会社川端組(代表取締役 蠣崎武)が地域貢献事業として、村内の環境整備等を行いました。

子どもたちが安全に利用したり通学できるよう、子ど もたちの通学路や保育所周辺の村道の清掃をしていただ きました。

株式会社川端組には、昨年も村内環境整備事業を実施 頂いております。

地域の環境整備をしていただき、ありがとうございました。

占冠消防団に女性団員2名が新たに入団しました



占冠消防団に、女性消防団員2名が入団しました。

現在、河淵団長を筆頭に消防団本部2名、第1分団24名(中央・占冠地区)、第2分団18名(トマム地区)、計44名にて活動しています。

占冠消防団に女性が入団して3年目となり、現在6名の女性団員が消火活動から防火訪問まで、幅広く活躍しています。近年、大規模災害が相次いでいますが、有事の際は地域住民に密着した活動として、後方支援を担当します。

~新入団員~

占冠消防団 第2分団

にしむら み さ え 西村 美佐江 さん かつやま ゆうこ 勝山 優子 さん